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日本財団18歳意識調査  「第３２回 - デジタル化 -」 自由回答集

デジタル庁で日本のデジタル化が進むと期待するか　( 1:期待する　2:期待できない　3:わからない　 )

No 性別 デジタル庁で日本の

デジタル化が進むと

期待するか

（Q7　日本のデジタル化を進める司令塔として「デジタル庁」の創設が進めれられています。日本のデジタル化が進むと期待しますか。）

Q8　前問でお答えになった理由をご記載ください。

6 男性 1 なんとなく

25 男性 1 今まで無かった取り組みだから。

28 男性 1 追いつくと思うから

29 男性 1 政策に活気があると思うから

32 男性 1 海外でデジタル化が進めば自然に日本も導入することになるから

47 男性 1 河野太郎が頑張ってるから

78 男性 1 何となく

95 男性 1 期待している

105 男性 1 特に理由なし

114 男性 1 日本は発達しているから

123 男性 1 期待できるから

134 男性 1 なんとなく

147 男性 1 スピード感があるから

148 男性 1 やってくれると信じているから

149 男性 1 専門的に扱う機関が増えるから

153 男性 1 専門性が認められる

158 男性 1 新たな試みだから

163 男性 1 なんとなく

195 男性 1 進めるために創設されるから

198 男性 1 現在の菅政権ではいくつかの革新が行われているから

216 男性 1 とくに

218 男性 1 無いよりはあるほうがいいと思うから。

232 男性 1 菅総理大臣や関係閣僚が力を挙げて取り組んでいるから。

258 男性 1 簡単にやれるデジタル化もたくさんあると思うから。

283 男性 1 もっとデジタル化が進んでほしいから

289 男性 1 どれだけ進むかは分からないが、進むかどうかと問われれば進むと思われる

291 男性 1 より他国と同等になると期待している。

294 男性 1 菅総理の本気さが伝わってくるから

303 男性 1 菅さんだから

305 男性 1 デジタル化自体は良いことだと思うから

307 男性 1 日本の技術は優れていると思ったから

308 男性 1 特にない

319 男性 1 なし

322 男性 1 ない

326 男性 1 そのような省庁が作られたからには、デジタル化が進むのが道理だと思うから。

330 男性 1 正直なところ文系の人間が庁官になるならばあまり意味が無いとは思うが、ないよりはマシだと思うから

335 男性 1 どうせやるならトップになって欲しいから

358 男性 1 ない

359 男性 1 専門的な機関を作るならば期待する

367 男性 1 平井卓也氏に期待しているから

391 男性 1 日本のデジタル化を推進する専門の部署ができるから

393 男性 1 大臣が非常に賢くて柔軟な考え方を持っている方だと聞いたから。

397 男性 1 せっかくだったら土台を築いてほしい。

405 男性 1 何もやらないよりはやったほうが良いから。

414 男性 1 はじめの一歩だと思うから

440 男性 1 新たに省庁が設けられることが、改革のきっかけとなることを期待するから

441 男性 1 今なおその取り組みが行われているから。

445 男性 1 専門の機関だから

451 男性 1 きたいしているから

456 男性 1 なし

457 男性 1 これからも活躍して欲しい

462 男性 1 特になし

469 男性 1 よくニュースなどでも聞くし、デジタル化が推進されているような感じがするから

514 男性 1 特になし

521 男性 1 デジタル庁だから。

522 男性 1 特になし

536 男性 1 専門の機関があると良いから

547 男性 1 デジタル化が進むなら良いに決まってる

548 男性 1 なし

555 男性 1 わざわざデジタル庁が作られたのだから

565 男性 1 明るい未来を築きたいと自分自身思っているため。

581 男性 1 庁の名前にデジタルとついているから

585 男性 1 面白そう

590 男性 1 デジタルに対する徹底的な政策ができそうだから

608 男性 1 デジタル化が進めば生活が豊かになる

620 男性 1 首相肝煎りの事業であれば少なからず結果が出るものと期待している

638 男性 1 国をあげてデジタル化を進めようとしているから

642 男性 1 特にない

662 男性 1 作った限りは期待する

671 男性 1 作ったから

675 男性 1 少なくとも行政側でも改革していこうという意識はある、と考えられるから。
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682 男性 1 無いよりはマシ

687 男性 1 そう思ったから

692 男性 1 わざわざ作る辺り、しっかりと進めてくれるのだろう

693 男性 1 専門的にやってくれそうだから

698 男性 1 期待できるから

701 男性 1 なんとなく

703 男性 1 期待を込めて

707 男性 1 仕事しそう

708 男性 1 今までなかったから

710 男性 1 河野行政改革担当大臣や平井デジタル改革担当大臣の活動から、日本のDXを日本の中心から変えてくれる気がするから。

712 男性 1 今新型コロナウイルスが増えている中で対面という行為ができない以上インターネットでしか交流ができないがら

719 男性 1 ITを専門とする部署で積極的にデジタル化を国家事業で進められると思う

727 男性 1 なんとなく

730 男性 1 国として力を入れて行っているから

736 男性 1 期待するしかない

738 男性 1 動くしかないから

739 男性 1 結構すごい人が大臣だから

740 男性 1 デジタル庁の大臣が経験と実績のある方だから。

741 男性 1 少しずつではあるが変化が見られるから

742 男性 1 菅政権が力を注いでいるから。

743 男性 1 デジタル化に特化した庁を作ることはとても効果的だと思うから。

744 男性 1 活性化するためには欠かせないと思うから。

747 男性 1 民間企業が加わるとの新聞記事を見たから。

748 男性 1 特になし

749 男性 1 日本の成長する力は確実にあると思うから。

752 男性 1 なんとなく

753 男性 1 期待するから

754 男性 1 期待してるから

755 男性 1 専門部署があればより速い対応ができると思うから。

756 男性 1 今よりさらに便利になるから

758 男性 1 これからどんな事をしていくのか希望を持ちたいら

759 男性 1 専門に行ってくれれば進むことが期待できる

760 男性 1 デジタル庁の創設は急務であり、日本のデジタル化で利便性向上が期待できるからです。

762 男性 1 迅速な連絡ができたり行動や結果が見やすかったりするとおもうから。

769 男性 1 何かしら新しいことをしそうだから。

773 男性 1 どんどん進めてほしい

775 男性 1 期待します。

780 男性 1 増えているから

781 男性 1 現代に適切な庁だから

782 男性 1 ITに詳しい人が集まるだろうから

791 男性 1 大臣の方が良さそうだから

792 男性 1 ない

795 男性 1 ちゃんとした報道をしてほしい。世論操作、情報操作をしないでほしい

797 男性 1 行政改革を進めているから

800 男性 1 期待に応えてれそうな機関だから。

801 男性 1 これによって少しでもデジタル化への意識が向くと思う

806 男性 1 コロナだから

807 男性 1 日本の技術はすごいから

808 男性 1 省庁ごとにバラバラで行っていたデジタル化を統括して進めてくれるため、無駄が省け、できることが増えると考えている

810 男性 1 期待したいから。

811 男性 1 なんとなく

816 男性 1 期待するしかないから

820 男性 1 専門の組織が出来れば進むと思うから

821 男性 1 なし

823 男性 1 特になし

824 男性 1 新しいから

825 男性 1 国のアップ

830 男性 1 できるようになってほしい

833 男性 1 創設したら世の中が変わると思うから

834 男性 1 専門だから

844 男性 1 なんとなく

845 男性 1 日本はこれからのびる

847 男性 1 なし

848 男性 1 紙より国民に伝わりやすい

854 男性 1 なし

856 男性 1 新しく導入することで効率化を測れそうなため

858 男性 1 何とかしてくれると思うから

861 男性 1 政府がデジタル化に本腰を入れるということだから

862 男性 1 効率的な行政で、仕事が楽になれば、良い人材が政界を目指す可能性も高くなり、結果それがみんなの暮らしを変えることにもなるから。

864 男性 1 今までに無かったものだから

865 男性 1 なんとなく
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868 男性 1 先進国として恥ずかしくないデジタル化を図ってほしい

875 男性 1 ニュースでやってたから

876 男性 1 専門的な人材がいないから進んでいかないと思っていたので、情報系の人材を集めた省庁ができればデジタル化が進むと考える。

877 男性 1 なんとなく

879 男性 1 河野さんがいる

884 男性 1 国をあげて進めてくれるので有れば期待できる

886 男性 1 特になし

888 男性 1 未来のために

891 男性 1 デジタルこそ正義

894 男性 1 勢いがあるから

896 男性 1 追いついてもらいたい

901 男性 1 進化する

902 男性 1 デジタル庁の人には頑張って欲しい

907 男性 1 楽しみだから。

908 男性 1 新しいものが出来れば注目を浴び、どんな政策をしてくれるのか皆が興味を持ち始めるから

911 男性 1 そうだから

913 男性 1 これからの活動を信じることしか出来ない。

916 男性 1 して欲しいから

917 男性 1 わざわざ創設するほどなら、出来る目処がたっているのではないか、と思ったから。

918 男性 1 専門機関があれば適切な方針など決めてくれそうだから

919 男性 1 しっかりやってくれそうだから

921 男性 1 時代に応じて、テクノロジーやデジタル化が進んでき、応じてきた日本なので、今後とも時代に沿ってデジタル化が進むと期待している。

922 男性 1 少しずつでもそういう動きが出てきているのはうれしい

924 男性 1 デジタル庁という名前だから

928 男性 1 国が作る機関だから

929 男性 1 デジタル化が進まなかったら、創設する意味がない

930 男性 1 専門省庁であるから

932 男性 1 デジタル専門の庁なのでより早く実現しそう。

934 男性 1 前のめりで進んでいる

935 男性 1 デジタルで簡素化出来るから

936 男性 1 率先して進める機関が必要だと思うから

937 男性 1 押印の廃止等積極的

938 男性 1 河野さんだから

941 男性 1 今までにはない省庁がつくられるから。

944 男性 1 縦割行政の改善が見込める

945 男性 1 一定の効果は得られると思うから

948 男性 1 これによって今までよりはデジタル化が進展するだろうから、期待している。

952 男性 1 デジタル化に関する人材が必要であると考えているから。

953 男性 1 デジタル化を進めてくれると思うから

956 男性 1 責任が伴うから

958 男性 1 今後便利になっていくと思うから

962 男性 1 もしできれば、国家をあげてデジタル化へ進んだ証だから。

963 男性 1 意識はあるということだから

966 男性 1 日本の力

968 男性 1 今の日本に必要だから。

974 男性 1 組織的に改革できるから

975 男性 1 菅内閣自体に期待しているため

977 男性 1 ホームページなとで指導要綱を明確に提示する

978 男性 1 ますます人手不足になり作業効率が求められていくから

981 男性 1 ICTの専門家が入って効率的にICT化が進むと思うから

982 男性 1 やっと動いた

985 男性 1 専門だから良いことをしてくれそう

986 男性 1 やっとかって感じ

987 男性 1 期待せざるを得ない

988 男性 1 頑張ってるから

992 男性 1 今のままよりは良くなると思う。

993 男性 1 細かいところまで丁寧にやると思うから

995 男性 1 デジタル庁ができるから

996 男性 1 とにかく国際社会に追い付く事が大事

997 男性 1 少しずつでもデジタル化が進めば良いと思うから。ただ、デジタル化した際の問題などをしっかりと考え、対策をしてほしい。

999 男性 1 機関ができれば少し発展すると思うから

1012 男性 1 デジタル庁が創設されると今以上に進みそうだから

1029 男性 1 日本でそのような機関が出来れば国全体で動くから。

1030 男性 1 なんとなく

1045 男性 1 デジタル化が進むと思うから

1057 男性 1 とにかく期待したい

1065 男性 1 国を挙げて改善をしてくれるだろうから

1069 男性 1 司令塔が生まれる事で方向性が定まり発展につながると考えた。

1093 男性 1 大臣がしっかりしている

1124 男性 1 河野太郎が好きだから

1133 男性 1 頼りになりそう
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1146 男性 1 日本ならやってくれるから

1148 男性 1 進められているのならば期待するしかない

1163 男性 1 なんとなく

1 女性 1 期待したい

4 女性 1 まぁ期待はしとく

23 女性 1 何となく

36 女性 1 日本は発展するから

41 女性 1 私的ではなく国の機関なので。

52 女性 1 なんとなく

59 女性 1 今後の日本経済に重要だから。

65 女性 1 それに期待するしかない

72 女性 1 期待したいという願望があるから

75 女性 1 デジタル化は大切

77 女性 1 デジタル庁が強引に進める面もあると思うから

81 女性 1 期待したい

83 女性 1 司令塔がしっかりするとまとまると考えるから

88 女性 1 世界的にデジタル化が進んでいるから

91 女性 1 今までの質問を受けてやはり日本のデジタル化は遅れているのかもしれないと思ったから。

94 女性 1 5G時代の到来に向けて進ませないといけないから。

97 女性 1 特化しているから

101 女性 1 専門っぽいから

108 女性 1 必要だと思う人が増えてきたから

111 女性 1 積極的にやることで、今まで力を入れてこなかったから、力を入れることでデジタル化が進むと思った

119 女性 1 デジタル化に集中できるから

121 女性 1 しっかり有言実行してほしいという願いがある

124 女性 1 日本人はかしこいから

127 女性 1 期待が集まっているから

128 女性 1 よりデジタル化が専門的な視点から進むと思うから

138 女性 1 今後必要になると思うから。

141 女性 1 デジタル専門な感じがして期待できる

145 女性 1 分からない

155 女性 1
国や自治体のシステムを統一することで、現時点でばらばらに導入されているITシステムが統一され、省庁間だけでなく行政機関と地方自治体
の間でもより迅速にデータのやりとりを行えるようになると思うから。

156 女性 1 希望を持ちたい

162 女性 1 税金をかけているから

166 女性 1 開設したこと自体重要視していることが伝わるので、力を入れると思う

171 女性 1 起用される人の5分の1は民間のIT人材からということもあり、ますますデジタル化が進むのではないかと思ったから。

182 女性 1 専門的な感じがするから

184 女性 1 少しは進歩すると思う

185 女性 1 デジタル化は必要だと思うから

186 女性 1 便利になると期待してる

187 女性 1 コロナでオンライン授業なども多くなっているから

201 女性 1 やはり中心となる機関は必要だから

203 女性 1 なんとなく

204 女性 1 なんとなく

205 女性 1 専門の人が集まれば改革が進みそうだから

206 女性 1 デジタル化として具体的な動きが出てくると思うから

213 女性 1 限定しているから今までより大きくデジタル化が進むと思う

223 女性 1 デジタル庁を作ることによってデジタル化が進みそうだから

225 女性 1 新しい取り組みだから。

229 女性 1 日本の技術を信頼しているから

234 女性 1 そうあってほしいから

235 女性 1 菅さんになって現実味が増した

237 女性 1 つくったからには役目を果たしてほしい

238 女性 1 何もしないよりはマシだろう

252 女性 1 とくにない

256 女性 1 これからデジタルを主に他のものが扱われていくと思うから

257 女性 1 日本は今注目されている国だから

261 女性 1 専門に取り組むところが必要だと思う。

262 女性 1 デジタル化の知名度が上がると思うから

263 女性 1 行政がデジタル化すれば日本が根本的にがる気がするから

264 女性 1 専門のところができるから

265 女性 1 デジタル庁はデジタル化に特化していると思うから。

266 女性 1 詳しい人がいればよいと思うから

269 女性 1 なんとなく

273 女性 1 頑張って欲しい

281 女性 1 世界と渡り合っていく際に必要だから

290 女性 1 司令塔が出来れば多少は期待できる

293 女性 1 民間のIT人材からも起用するというニュースを見たから

296 女性 1 なんとなく

304 女性 1 デジタル庁ができれば、無い時に比べて必然的にデジタル化が進むと思うから
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312 女性 1 何となく

314 女性 1 いいことだとおもう

315 女性 1 やってみたら意外とできるかもしれないから

325 女性 1 少しは前進すると思えるから

328 女性 1 河野大臣などデジタル化に力を入れている政治家が増え始めているから、デジタル庁というものが設立されればもっと推進されると思う。

329 女性 1 今までは様々な省庁でぐちゃぐちゃになっていたデジタル関連の業務が纏められれば効率が上がると思うから

332 女性 1 発展しているから。

336 女性 1 デジタル化の専門機関ができることで、デジタル化に特化することができるから

342 女性 1 なんとなく

343 女性 1 どんな新しい展開になるか楽しみだから

345 女性 1 専門とするから。

348 女性 1 専門家はつよい

353 女性 1 これから必要不可欠なものだから

357 女性 1 デジタル庁が創設されれば少しは変わると思うから

364 女性 1 ディジタル庁に期待しているから

366 女性 1 きたいしてる

372 女性 1 今までもそうだなと感じたから

373 女性 1 なんとなく

380 女性 1 専門的だから

385 女性 1 なんとなく

392 女性 1 もっとできることが増えるかと思ったから

394 女性 1 デジタル化推進のニュースをよく見かけるようになった気がするから。

402 女性 1 政府が頑張っていると思うから

406 女性 1 進んだ方がいいと思うから

411 女性 1 創設が進められているなら期待したいと思ったから。

417 女性 1 常に向上してると思うから

420 女性 1 わざわざ作ったのだから進まなければ意味が無い

422 女性 1 希望

423 女性 1 期待したいから。

428 女性 1 菅内閣の新しい政策だから

437 女性 1 デジタルの専門家達があつまるなら進むと思う

438 女性 1 なし

443 女性 1 期待

448 女性 1 日本を上手く導いて欲しい

450 女性 1 やってほしい

455 女性 1 デジタルに特化した省庁ができることで、IT化が期待されるから

461 女性 1 なんとなく

463 女性 1 国が動けば会社や教育機関も動くと思うから。

464 女性 1 デジタル化の効率が上がると思うから

466 女性 1 意識の転換になると思うため

468 女性 1 期待したい

476 女性 1 専門だから

477 女性 1 デジタル庁ができるなら期待するというより、期待した結果にならなければ困る

481 女性 1 デジタル専門の庁だから

482 女性 1 河野太郎さんの行動力は素晴らしいものだと知っているから。期待できる

487 女性 1 特になし

489 女性 1 専門の機関が出来るから

496 女性 1 それしかないから

501 女性 1 そのような庁ができることで様々な新しい取り組みがなされると予想できるから

502 女性 1 国をあげて本格的になるのではないかと思う

503 女性 1 専門機関ができれば進みそう

504 女性 1 司令塔が出来ればみんな使いはじめそう。

505 女性 1 デジタル化が進めば、もっと高い水準で生活できるから

508 女性 1 デジタル化を専門で取り組むことは、日本のデジタル化が大きく進歩すると思う。

513 女性 1 日本も取り組めば、進むと思うから

523 女性 1 なし

529 女性 1 努力する人がいるから

533 女性 1 政治家が主導するから

538 女性 1 できそう

539 女性 1 進めなくては困っていくと思うから

542 女性 1 日本の技術に期待しているから

543 女性 1 ない

550 女性 1 期待

551 女性 1 デジタル化を専門とする部署があれば、現在より積極的に取り組むようになると予想されるため

556 女性 1 専門家などと迅速な提携が取れそう

566 女性 1 期待が待てるから

569 女性 1 逆に庁まで設立したのにデジタル化が進まないのは困るから。

571 女性 1 今までにない新しいことができそうだから

574 女性 1 司令塔があればみんな積極的にやりそう

576 女性 1 期待します。

593 女性 1 現在よりは進むと思ったから
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598 女性 1 デジタル化が進みそう

603 女性 1 新たな試みのため、応援したいから

607 女性 1 良い

612 女性 1 期待したい

614 女性 1 何かきっかけがあれば進むと期待している

618 女性 1 進めてくれないと未来に困る

623 女性 1 デジタル専門なので心強い

629 女性 1 それを専門とする部門ができるから

632 女性 1 頑張って欲しいです

634 女性 1 期待できるから

635 女性 1 新しいし、司令塔があればまとまる

636 女性 1 より暮らしが便利になって欲しいから

644 女性 1 楽になるから

646 女性 1 特にない

649 女性 1 頑張ってほしいから

652 女性 1 統率するものが必要だと思う

655 女性 1 以前と比べデジタル化のニュースが多くなっており着実に進んでいるように感じるから。

669 女性 1 なんとなく

677 女性 1 今どんどんデジタル化が進んでいるから

679 女性 1 なんとなく

681 女性 1 全国に知られる

683 女性 1 デジタルの時代だから

684 女性 1 できると思う。

690 女性 1 今ある問題が少しでも解決するかもしれないから

691 女性 1 特になし

705 女性 1 技術は進むと思うから

709 女性 1 ITで遅れている部分を改善して欲しい。

715 女性 1 デジタル化以外に仕事がないのに進められなくては困るので。

726 女性 1 インターネットはなくてはならないものになっているから。

732 女性 1 民間から採用された人もいるから。

735 女性 1 デジタル化に特化しているから

1004 女性 1 動かず待つより、動いて失敗でも成功でもその行動に意味があると思うから。

1007 女性 1 特化すればよくなると思うから

1015 女性 1 少しでも予算が投入されるならデジタル化は進むと思う

1021 女性 1 国をあげてデジタル化を推進するのであれば、現実的だと思うから。

1026 女性 1 庁まであげるんだから進むでしょう

1040 女性 1 デジタル化になるとスムーズに仕事が出来そうだから

3 男性 2 国の対応が悪いかつ、遅いから

10 男性 2 国でやるIT関連は不備が多い。知識が無い人がやっているように感じる。

48 男性 2 そもそも緊縮財政では成長はしない。30年間のデフレを脱却しなければ使うべきところにお金が回らない

67 男性 2 いらないから

84 男性 2 なんとなく

100 男性 2 生きてる間には無理

110 男性 2 頭が硬そう

151 男性 2 期待できないから

165 男性 2 なんとなく

169 男性 2 特になし

190 男性 2 大臣官僚に期待できないから

207 男性 2 危険

209 男性 2 自民党だから

212 男性 2 進まなそう

214 男性 2 そんなに変えられるはずがないと思うから。依然として官僚の力が強いから。

228 男性 2 そんなに期待できないから

277 男性 2 権力が無さそうだから

284 男性 2 特にない

286 男性 2 なし

321 男性 2 古い習慣を踏襲する傾向があるため。形だけになると考える。

324 男性 2 どんな人がそこの担当なのか分からないから

346 男性 2 おっさんばかり

350 男性 2 未知な挑戦だから

376 男性 2 技術者達が集まると思えない

378 男性 2 どうせデジタル化しなさそう

425 男性 2 なし

426 男性 2 お役所仕事だから。

484 男性 2 どうせ、やってる感を出して終わるんだろうなと感じるから

517 男性 2 今まで出来なかったことがすぐにできるとは思わない

525 男性 2 なし

541 男性 2 なんとなく

557 男性 2 そう思ったから

558 男性 2 そう思ったから

570 男性 2 そう思ったから
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579 男性 2 そう思ったから

583 男性 2 そう思ったから

584 男性 2 政府は結局何もしないから

600 男性 2 よくわからない

628 男性 2 そう思ったから

650 男性 2 そう思ったから

653 男性 2 具体的な政策がみえてこないから。

654 男性 2 根強いプライド、自分で学ぶという行動をしない人が大半だから

694 男性 2 何となく

697 男性 2 何をやっているのかわからないから期待できない

706 男性 2 なんとなく

711 男性 2 進むとしても時間がかかる

723 男性 2 国の偉い人たちは老人で古臭い考えを持ちすぎてるから

724 男性 2 そもそもデジタル庁の人材がデジタルなモノをしっかり使いこなせるのかが不明

728 男性 2 後手後手になっているイメージがあるから

745 男性 2 どうせ変わらない

750 男性 2 なんだかんだで今の若い世代が60歳くらいになるまではデジタル化はされないと思う

761 男性 2 絶対進むとは断言できない

767 男性 2 デジタル化が進んだとしても他国はどんどん先に進んでいくと思うので相対的にみると日本が遅れているように見えるから。

772 男性 2 色々増やすのは良くないと思う

778 男性 2 デジタル庁の役人のキャリアがそこまでだから。

784 男性 2 まずデジタルを説明できない人が多いから

796 男性 2 デジタル化をするにあたっての知識が世界的にみて足りない気がするから

798 男性 2 新しく創設されても始めはデジタル化の進め方を模索するだけだから。

799 男性 2 制限が増えそう

805 男性 2 これだけではなにもならない

812 男性 2 国の行政に信用ならないから。

813 男性 2 どうせ無理

817 男性 2
結局のところそのような司令塔のトップも年寄りになるように感じられ、それでは今以上に進めることは出来ず、金の浪費になることが目に見
えるから。

819 男性 2 パソコンに慣れてなさそうな人たちが話し合っても意味ないから

828 男性 2
デジタル庁の会議風景の写真を見たような気がするが、その時にパワポやiPadといった電子機器が一切なく資料がすべて紙だったから。

831 男性 2 トップの人がハンコの関係者みたいな話を聞いたから

835 男性 2 ハンコだなんだ言ってるような政府ではろくなものを期待できないため

849 男性 2 デジタル庁がなくてもこれまで成り立って来たから

851 男性 2 作っただけで結局何もしなさそう

853 男性 2 日本の官僚は無能な人しかいないから

860 男性 2 なし

863 男性 2 頭が古そう

872 男性 2 政府が信用できない

878 男性 2 なんとなく

882 男性 2 省庁間の連携が上手く取れていない

889 男性 2 創設しても特に何もやらなそう

893 男性 2 創設出来ても上手くデジタル化が進むとはあんまり思えない。ただ出来ただけな気がする

895 男性 2
具体的にどのようなことをするのかわからないから。国を挙げてデジタル化の推進をしますという名目で作ったはいいものの、何をしたいのか
よくわからないから。

898 男性 2 どうせ金食い虫になるだけだから

899 男性 2 今までの庁の人は頭の固い人しかいないたため名ばかりのデジタル庁だと思うから

900 男性 2 国家公務員として起用される人間は、試験に受かる必要があるため、それに関係しないものに関しては、知識として蓄える余裕がないから

904 男性 2 今までも臨時的に作られた組織があったがうまくいっているイメージがないから

914 男性 2 まだICTを使いこなせる人材は少ない

915 男性 2 専門的な知識をもった人物を庁で採用するかわからないから

940 男性 2 日本の能力がおちてきているから

942 男性 2 犯罪が増えそう

946 男性 2 本気で改革できるとは思えないから

949 男性 2 若い人材がなく、年寄りばかりで硬いイメージになってしまう

950 男性 2 国は肝心なことはしないから

954 男性 2 遅い

955 男性 2 デジタル庁の人達がITをよくわかってなさそう

957 男性 2 日本国のお役所だから

959 男性 2 特になし

960 男性 2 どこまで民間の力を入れられるかによる

970 男性 2 名前だけ

971 男性 2 対応が遅そう

979 男性 2 具体的な内容がわからない

989 男性 2 なんとなく

994 男性 2 デジタル化を進める必要ないから

998 男性 2 意識が変わらないと変わらないと思うから

1000 男性 2 なし

1020 男性 2 官僚への不安
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1130 男性 2 今の日本を見てればわかる

7 女性 2 進歩に期待が出来ない

19 女性 2 できると思わない

22 女性 2 デジタル庁 そのものがアナログ的考えであると思う

38 女性 2 どうせデジタルに疎い人たちが担当するから

44 女性 2 訳分からない

50 女性 2 設立したところですぐにデジタル化が進むとは思えないから

55 女性 2 今まで期待したことがないから。

66 女性 2 デジタル関係に精通している人材がいなさそうだから

70 女性 2 省庁に仕事を任せたところで、あまり変化は見られなさそうだと思ったから。

71 女性 2 名ばかりだと思う

79 女性 2 デジタル化の中でも進め方が効率悪そうだから

86 女性 2 よくわからない

87 女性 2 どうせ知識がない大臣が就任しそうだから

102 女性 2 具体的な内容があまりないから

103 女性 2 忙しくなるだけだと思う

109 女性 2 そのまんま

139 女性 2 なし

144 女性 2 デジタル化があまり進んでいない

159 女性 2 高齢化が進んでいるから、デジタル化についていけない人が多いんではないかと思うから

174 女性 2 ITに強くもない人が担当しているから。

176 女性 2 ちゃんと機能するか疑問に思う

177 女性 2 開発が遅い

181 女性 2 年齢が高い人が多いため

183 女性 2 政府にきたいしていない

191 女性 2
年齢が高い人がどうせ1番偉い人につくのならその人がしっかりインターネットなどを使いこなせていればいいが、使いこなせていないという偏
見があるから。

192 女性 2
結婚届けのオンライン化？を導入するくらいだから、そこじゃないところから進めていきそうなので、結局デジタル化する必要がある所が遅く
なりそう。

193 女性 2 特になし

199 女性 2 信頼できない

200 女性 2 年齢が若くないのでデジタルに疎そうだと思ったから

210 女性 2 デジタル庁を作っても何を行うかが重要だから。行政の手続きをデジタル化していくことは必要だが、不慣れな人のための支援も必要。

220 女性 2 わからない

224 女性 2 ない

226 女性 2 これだけデジタル化が言われてきていてもかわらなかったから

227 女性 2 なんとなく

231 女性 2 なんとなく

241 女性 2 似たような前例があるから。(庁のトップが機械音痴)

254 女性 2 期待できない

255 女性 2 そもそもそこで働いてる人がデジタルに弱そう

267 女性 2 期待できないから

276 女性 2 そんな庁を作る時間と給料があるなら他のことに回せると思う。

316 女性 2 日本は兎に角考えが古いから

323 女性 2 デジタル化を進めるかどうかも紙媒体を使っている

341 女性 2 どうせ今いる大人はデジタルのことをわかっていないから。

347 女性 2 分からない人はわからないから

352 女性 2 日本だから

362 女性 2 特になし

369 女性 2 名前だけは立派だが日本は実際に政策を行うことは今までもあまりなかったから。

371 女性 2 何も変わらないから

390 女性 2 デジタル化する割には役員が高齢である印象。若くてデジタル化に強い人材を入れるべきでは

399 女性 2 なんとなく

401 女性 2 結局形だけで終わりそうだから。

404 女性 2 形だけと思われるから

407 女性 2
結局おじさんばかりでデジタル化のことやITのことを理解している人がいないし、いても発言を聞いてもらえるほどの立場じゃないから。

410 女性 2
デジタル庁に配属された人が絶対情報に強くないといけないし、情報関連の問題が世界を巻き込んで起こった時に対応するのが大変そうだから

430 女性 2 よくわからないから

436 女性 2 前から日本政府に期待はしていないから

446 女性 2 具体的に何をするか分からないから

453 女性 2
デジタル化すればいいというものではない。何らかの不都合が生じた場合にデジタル化を検討すべきであって、わざわざそんなところを作るの
はお門違いだと思う

458 女性 2 よくわからないから

475 女性 2 わからない

478 女性 2 最近の日本政府があまりにも無能

479 女性 2 何でもかんでもデジタル化するのはセキュリティなどの問題で怖い

493 女性 2 ほんとに実行に移せるものがあるのか

506 女性 2 いい噂を聞かないから。

519 女性 2 やることが遅いから
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524 女性 2 国民のデジタルへの苦手をなくすのにどう役立つかわからない

528 女性 2 省庁になって良かった試しがない

530 女性 2 デジタル化を進めるために省を作ると言う考えが安易な気がするから

544 女性 2 老人ばかりだから

561 女性 2 組織を作ってもそれを動かす人材がいなければなんの意味もなさないため

562 女性 2 進められないと思う

567 女性 2 日本は何をやるにしてもいつも微妙になるから

589 女性 2 担当する人達がおじさんとかが多いと思う。デジタルに詳しくない人たちを採用した時点で何も期待できない。変な方に動く。

596 女性 2 機関一つで変わるか怪しいから

606 女性 2 時間がかかると思うから

611 女性 2 なんとなく

615 女性 2
デジタル庁といっても民間のIT会社などから人材が選ばれるのではなく、ITなどほとんど扱えないような年をとった国会議員がトップに据えら
れて名前ばかりの庁になると思うため。

619 女性 2 頭の硬い大人ばかりだから。

627 女性 2 台湾のIT大臣が35の業界人に比べてだだの年寄りの政治家だから

630 女性 2 庁がいくら頑張っても、上に立つ人々の古い考えは変わらないと思うから。

640 女性 2 あまり力を入れなさそうだから

645 女性 2 日本の政府は信用できない

651 女性 2 なんとなく

656 女性 2 なし

657 女性 2 特にない

664 女性 2 その創設に時間がかかりそうだから。

672 女性 2 政治家の年齢層が高い為

673 女性 2 とくに

674 女性 2 どうせできない

680 女性 2 新たな問題ができそうだから。

699 女性 2 よくわからない

729 女性 2 縦割り行政がさらに加速するから。

1036 女性 2 あまり対応が良くないと思ったから。

1042 女性 2 デジタル庁を創設したところで1部しか変化はないと思う

1052 女性 2 国民が思っている方向と違う方向にデジタル化が進みそうだから。

1059 女性 2 いつもこうだから。

1076 女性 2 信用できない

24 男性 3 わからないから

39 男性 3 見当がつかない

46 男性 3 分からない

51 男性 3 特になし

69 男性 3 創設するのは良いが詳しい対策案を知りたい

90 男性 3 わからないから

92 男性 3 ない

117 男性 3 なし

118 男性 3 名前だけの組織かもしれないから

129 男性 3 なんとなく

135 男性 3 関心がなかったから

140 男性 3 考えたことないから

142 男性 3 分からないから

143 男性 3 なんとなく

172 男性 3 デジタル化が進むかどうかは分からないと思いました。

175 男性 3 なし

188 男性 3 分からない

196 男性 3 なし

221 男性 3 なんとなく

247 男性 3 見たことないから

259 男性 3 わからない

268 男性 3 わからないから

270 男性 3 最新のデジタルがどんなものか知らない

274 男性 3 分からないから。

280 男性 3 まだよくわからないから

292 男性 3 わからない

297 男性 3 なんとも

302 男性 3 よく知らないから

309 男性 3 それは国会議員が決めること

333 男性 3 特になし

334 男性 3 あまり関心が無いから

344 男性 3 わからない

354 男性 3 特にない

355 男性 3 具体的な行政の内容が分からないから

356 男性 3 わからない

377 男性 3 なし

382 男性 3 機能するのかわからないから

384 男性 3 わからないから
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387 男性 3 分からないから

388 男性 3 分からない

395 男性 3 分からない

400 男性 3 わからなかったから

403 男性 3 何するのかわからないなら

413 男性 3 分からない

415 男性 3 わからない

416 男性 3 予想は難しい

424 男性 3 どちらでもよい

427 男性 3 詳しくない

439 男性 3 判断基準がない

442 男性 3 実力が解らない

444 男性 3 特に無し

459 男性 3 分からない

460 男性 3 仕事の委細が分からない

470 男性 3 行政に従う所が少なそう

486 男性 3 デジタル庁の具体的な業務内容がまだ分からないのでなんともいえない

490 男性 3 わからないから

494 男性 3 わからない

498 男性 3 わからない

511 男性 3 概要が分からないから

512 男性 3 分からないから。

534 男性 3 活動内容とかよくわからないので。

535 男性 3 情報があまりない

540 男性 3 どれくらい効果があるか分からないから

549 男性 3 創設していないものについて聞かれても答えの元となる根拠がない

573 男性 3 ない

591 男性 3 わからない

597 男性 3 特に

599 男性 3 私自身がデジタルについて詳しくないから。

605 男性 3 分からない

617 男性 3 特になし

626 男性 3 デジタル庁の言葉を初めて聞いたから。

639 男性 3 特になし

641 男性 3 デジタル庁がどんなことをするのかよく知らないため

663 男性 3 わからないから

666 男性 3 特にはない

676 男性 3 改革のグランドデザインが国民全体に周知されていないように感じる。

678 男性 3 わからない

686 男性 3 どれくらい実効性があるかわからない

702 男性 3 ない

713 男性 3 なんとなく

716 男性 3 特になし

717 男性 3 分からないから

720 男性 3 新たな省庁ができたからといって本当に効果のある改革等がなされるかはわからないから

722 男性 3 分かりました

733 男性 3 不明

737 男性 3 どんな事をしているのか知らないのでわからない。

746 男性 3 デジタル化が進むとは言い切れない

751 男性 3 デジタル化についてよく知らないから

757 男性 3 急にできるとも思われない

764 男性 3 わからないから

765 男性 3 政治家に期待できない人間が多すぎるため

766 男性 3 知らないから

768 男性 3 期待できる部分もあるが、未確定の部分もあるから

770 男性 3 なんとも言えないから

771 男性 3 ちゃんと理解していないから

774 男性 3 不明

776 男性 3 わからない

777 男性 3 創設されたからってデジタル化が進むとは限らないから

779 男性 3 分からない

783 男性 3 どのようなものかわからないから

785 男性 3
デジタル庁が、どれだけ積極的に活動するのか分からない。また、個人や企業としてでなければできないこともあり、どれだけ影響が及ぶか分
からない部分が多い。

786 男性 3 結局は人材による

787 男性 3 デジタル庁について詳しく知らないから

788 男性 3 考えたことがない

789 男性 3 とりあえず様子見がしたいため。

790 男性 3 特になし

793 男性 3 創られたばかりだからわからない

802 男性 3 わからない



2020/12/24

日本財団18歳意識調査  「第３２回 - デジタル化 -」 自由回答集

デジタル庁で日本のデジタル化が進むと期待するか　( 1:期待する　2:期待できない　3:わからない　 )

No 性別 デジタル庁で日本の

デジタル化が進むと

期待するか

（Q7　日本のデジタル化を進める司令塔として「デジタル庁」の創設が進めれられています。日本のデジタル化が進むと期待しますか。）

Q8　前問でお答えになった理由をご記載ください。

803 男性 3 難しすぎる

804 男性 3 情報が分からないから。

809 男性 3 わからない

814 男性 3 予想できない

815 男性 3 中途半端な知識で高齢者が仕切った所で結局無能になるだけ

818 男性 3 現状ではまだ判断できないから。

822 男性 3 わからないから

826 男性 3 よく知らないから

827 男性 3 デジタル庁が何をするか分からない

829 男性 3 デジタル庁の活動内容が一般人には不明瞭になっているから

832 男性 3 今の時点では何とも言えないから

836 男性 3 詳しくないから

837 男性 3 よくわからないから

838 男性 3 なんとも言えない

839 男性 3 実際にやってみないとわからない

840 男性 3 なし

841 男性 3 デジタルでできるもの、できないものがあり、どこかで限界が来ると思っているから

842 男性 3 日本人は保守的だから

843 男性 3 わからない

855 男性 3 デジタルにしてもあまり変わらないと思うから

857 男性 3 分からない

859 男性 3 わからない

867 男性 3 言うは易し行うは難しだと思うから

869 男性 3 分からない

870 男性 3 セキュリティかしっかりしているのかわからない

871 男性 3 分からない

873 男性 3 わからないから

874 男性 3 どのような仕組みかよくわかっていないから

880 男性 3 詳しく知らないから

883 男性 3
コロナ対策関連の施策を見る限り、日本的な手続きが多く無駄が多いと感じ、このやり方であればデジタル化は遅くなるような気がします。た
だし、今回のはんこ廃止のうごきをみると多少期待を持つこともでき、わからないにしました。

885 男性 3 具体的にどう便利になるのか、どんなメリット、デメリットがあるか分からないから

887 男性 3 分からないから

890 男性 3 知らない

892 男性 3 わからないから

897 男性 3 分からないから

903 男性 3 前にもマイナンバーがあったが、特に利便性もなかったから

905 男性 3 想像出来ないから。

906 男性 3 知らないから

909 男性 3 特になし

910 男性 3 なんとなく

912 男性 3 詳しくないため

920 男性 3 デジタル化を進める規模が明白でないから

923 男性 3 蓋を開けてみないとわからないから

925 男性 3 具体的なイメージが湧かないのでわかりません

926 男性 3 分からない

927 男性 3 よくわからない

931 男性 3 何をするか分からない

933 男性 3 デジタル庁がよくわからない

939 男性 3 まだどうなるか予測がつかないから

943 男性 3 分からない

947 男性 3 正直、国会議員や国務大臣にデジタル化について詳しい人材が少ないと感じるから。

951 男性 3 あまりニュース見ていない

961 男性 3 どちらとも言えないから

965 男性 3 わからない

967 男性 3 すべてデジタル化はむりがある。

969 男性 3 どんなことをするか具体的にわからないから

972 男性 3 わからない

973 男性 3 わからない

976 男性 3 なし

980 男性 3 今無いサービスを聞かれてもそれは仮説となるだけで意味ないと思ったから

983 男性 3 デジタル庁は新設されたばかりで、具体的な活動がよくわからないため

984 男性 3 急にやり始めたから

990 男性 3 今更遅いから

991 男性 3 デジタル化が進むと、人間の仕事が無くなってしまうから。

1017 男性 3 実感がない

1019 男性 3 わからない

1041 男性 3 この話題についての情報を知らないから

1043 男性 3 しらないから

1060 男性 3 なんとなく

1064 男性 3 指導者によりけり
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1092 男性 3 よくわからないから

1131 男性 3 わからないから。

1141 男性 3 なんとなく

2 女性 3 わからない

5 女性 3 わからないから。

8 女性 3 情報があやふやだから

9 女性 3 なし

11 女性 3 特になし

12 女性 3 今後どうなるのか私には予想が出来ないから

13 女性 3 どんなにすごいか分からない

14 女性 3 デジタル化が進みすぎるとまた新しい問題が出てくると思うから

15 女性 3 まったく知らなかったから。

16 女性 3 難しい

18 女性 3 わからないから

20 女性 3 分からないから

21 女性 3 それで期待できるとも出来ないとも言いきれないため

26 女性 3 わからない

27 女性 3 わからないから

30 女性 3 わからないから

33 女性 3 デジタル化が進むかもだが、メンバーが年寄り

34 女性 3 分からないから

35 女性 3 どんな役割を果たしてくれるか不透明だから。

37 女性 3 わからないから

40 女性 3 できるといっても時間がかかりそう

42 女性 3 分からない。

43 女性 3 なし

45 女性 3 聞いたことがなかった

49 女性 3 どんな省庁なのかよくわからないから

53 女性 3 興味がないから

54 女性 3 よくわからない

56 女性 3 どちらでもいいと思う

57 女性 3 わからない

58 女性 3 わからないから。

60 女性 3 若者の意見をもっと取り入れてほしいのに国会議員は老人が多いから

61 女性 3 よく分からないから。

62 女性 3 分からない

63 女性 3 デジタル庁がどのような政策を行うのか分からないから

68 女性 3 あまりニュースを見ていなくてわからない

74 女性 3 デジタル庁による政策の良し悪しと、国民がそれに適応できるかはまた別問題なような気がするから。

80 女性 3 わからない

85 女性 3 よくわからない

93 女性 3 わからない

96 女性 3 わからないから

98 女性 3 わからない

99 女性 3 そのものがよく分からない

104 女性 3 わからない

106 女性 3 政府はやることがおそい

107 女性 3 分からない

112 女性 3 よくわからない

113 女性 3 デジタル庁をよく知らない

115 女性 3 まだできていないからなんとも言えない

116 女性 3 わからない

120 女性 3 なし

122 女性 3 わからないから

125 女性 3 わからない

126 女性 3 デジタル庁がなんなのかわからない

130 女性 3 想像できない

131 女性 3 ない

132 女性 3 わからない

133 女性 3 わからない

136 女性 3 進むとしてもゆっくりな気がする。

137 女性 3 よく分からないから。

146 女性 3 情報が少なくわからない

154 女性 3 どういうものかいまいちわからないから

157 女性 3 分からないから

160 女性 3 わからない

161 女性 3 今どうこう考えた所で未来がどうなるかなんて一般市民の自分にはわからないし、どうすることも出来ないから。

164 女性 3 特にない

167 女性 3 不安

168 女性 3 デジタル庁の必要性がわからないから、基盤を作ることを優先してほしいから

170 女性 3 きいたことがない



2020/12/24

日本財団18歳意識調査  「第３２回 - デジタル化 -」 自由回答集

デジタル庁で日本のデジタル化が進むと期待するか　( 1:期待する　2:期待できない　3:わからない　 )

No 性別 デジタル庁で日本の

デジタル化が進むと

期待するか

（Q7　日本のデジタル化を進める司令塔として「デジタル庁」の創設が進めれられています。日本のデジタル化が進むと期待しますか。）

Q8　前問でお答えになった理由をご記載ください。

178 女性 3 よく分からないから

179 女性 3 なし

180 女性 3 よく分からない

189 女性 3 特になし

197 女性 3 わからないから

202 女性 3 分からないから

208 女性 3 分からないから

211 女性 3 デジタル庁 という言葉自体聞いたことがなかったため

215 女性 3 ものが出来たところで何が変わるのかはっきりわからないから

222 女性 3 わからないから

233 女性 3 わからないから

236 女性 3 わからないです！

239 女性 3 分からない

240 女性 3 なし

242 女性 3 よくわかんない

244 女性 3 分からないからです

245 女性 3 よくわからないから

246 女性 3 わからない

248 女性 3 わからない

250 女性 3 特になし

251 女性 3 分からない

253 女性 3 分かりません

271 女性 3 わからない

272 女性 3 期待していいのか微妙だから。

275 女性 3 大臣が年寄り

278 女性 3 分からない

279 女性 3 わかんない

282 女性 3 とくになし

285 女性 3 デジタル庁を作っても、どのように行動するのか分からないから。

287 女性 3 日本の傾向で、長官がその仕事内容に詳しくない場合があるから。

288 女性 3 よく分からないから。

295 女性 3 詳しく知らないから

298 女性 3 わからないから

301 女性 3 興味が無い

306 女性 3 わからないから

310 女性 3 わからないから

311 女性 3 分からない

313 女性 3 なし

318 女性 3 わからないから

320 女性 3 ない

327 女性 3 知らないから

331 女性 3 なし

337 女性 3 今後の方針は予想できないと思ったから

338 女性 3 興味が無いから

339 女性 3 分からない

340 女性 3 特にない

349 女性 3
日本の制度があまり好評など表立って知らされることが少ないので新しいものを作ったとしても、本質が完全に分かるかと聞かれたらあまり信
用できないところはある。と、感じる。

351 女性 3 どのような業務内容か知らないので

360 女性 3 わからないから

361 女性 3 なんとなく

365 女性 3 わからない

368 女性 3 仕組みを理解できていない

374 女性 3 詳しくない

375 女性 3 わからない

379 女性 3 分からないから

381 女性 3 分からない

383 女性 3 詳しい内容を知らないから

386 女性 3 分からない

389 女性 3 内容が難しくてわからない。

396 女性 3 特になし

398 女性 3 デジタル庁がどのようなものか分からないから。

408 女性 3 進めている人たちがアナログ世代だから

409 女性 3 ない

412 女性 3 訳が分からない

418 女性 3 わからない

419 女性 3 出来たところでどう生活が変わるか想像できないから

421 女性 3 知らないから

429 女性 3 わからない

431 女性 3 よくわからない

432 女性 3 現状がわからない
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433 女性 3 ない

434 女性 3 あまりイメージがわかない

435 女性 3 これについて詳しい情報はまだ知らないから

449 女性 3 分からないから

452 女性 3 なんとなく

454 女性 3 中身が大事

465 女性 3 特になし

467 女性 3 想像がつかないから

471 女性 3 どんな人たちで構成されるのか分からないから

472 女性 3 わからない

473 女性 3 ない

474 女性 3 よくわからない

480 女性 3 分からないから

485 女性 3 どうかわっていくのかいまいちわからないなら

488 女性 3 わからない

491 女性 3 わからない

492 女性 3 わかりません

495 女性 3 ない

497 女性 3 デジタル庁が何をするところなのかが分からないから。

499 女性 3 期待はしたいが、今まで何もやってこなかったという実績があるので本当にデジタル化が進むのか不安だから。

500 女性 3 わからない

509 女性 3 創設されてもデジタル化が進むかどうかはまだ分からないから

510 女性 3 何となく

515 女性 3 日本のそういうところは基本的に大した仕事をしていないから

516 女性 3 ない

518 女性 3 よく分からないから

520 女性 3 わからない

526 女性 3 今後どうなるか分からないから

527 女性 3 その予算はどこから来ているのですか破産しませんか

531 女性 3 人々、特に年配の方に根付いている対面主義やデジタルを嫌厭する傾向の払拭は難しいと思う

532 女性 3 わからないから

537 女性 3 具体的に何をやっていこうとしているのか分からないから。

545 女性 3 わからない

546 女性 3 わかんない

552 女性 3 なし

553 女性 3 どういう風になるか分からないから

554 女性 3 わからないから

559 女性 3 わからないから

560 女性 3 よく理解できない

563 女性 3 特になし

564 女性 3 なんとなく

568 女性 3 興味がないから

572 女性 3 わからないから

575 女性 3 なし

577 女性 3 興味がないので分からない

580 女性 3 正直、若者のほうがデジタルに関して強いと思うが、デジタル庁のトップはオジサンがなっているから。

582 女性 3 わからない

586 女性 3 なし

587 女性 3 分からない

588 女性 3 デジタル庁を何かあまりよく知らないから。

592 女性 3 わからない

594 女性 3 ない

595 女性 3 できてのメリットが特に思いつかないから

601 女性 3 進めてほしくないから

602 女性 3 なし

604 女性 3 内容がいまいちわからないから

609 女性 3 分からないから。

610 女性 3 あまりよく知らないので

613 女性 3 わからないから

622 女性 3 わからない

624 女性 3 なし

625 女性 3 詳しくない。

633 女性 3 わからないから

637 女性 3 分からない

643 女性 3 デジタル庁ができたとして、どのような取組が実際に行われるのかよくわからないから。

647 女性 3 どのような形で進められるのか分からないから

648 女性 3 どういう機関か詳しく知らないから

658 女性 3 わかんない

659 女性 3 わからない

660 女性 3 わからない

661 女性 3 本当に大丈夫かな？って思う
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デジタル庁で日本のデジタル化が進むと期待するか　( 1:期待する　2:期待できない　3:わからない　 )

No 性別 デジタル庁で日本の

デジタル化が進むと

期待するか

（Q7　日本のデジタル化を進める司令塔として「デジタル庁」の創設が進めれられています。日本のデジタル化が進むと期待しますか。）

Q8　前問でお答えになった理由をご記載ください。

665 女性 3 わからない

667 女性 3 なんとなく

668 女性 3 よくわからない

670 女性 3 わからないから

688 女性 3 しらながら

689 女性 3 わからないから

695 女性 3 そういう大人たちを信じられない部分があるから

696 女性 3 よく知らないから

714 女性 3 興味が無い

718 女性 3 仕組みがよくわからない

721 女性 3 わからない

725 女性 3 デジタル庁ができたとしてどんな活動をしてくれるのか不明だから

731 女性 3 わかんないから

734 女性 3 あまりよく知らないため。

1005 女性 3 分からない。

1013 女性 3 わからないから

1023 女性 3 とくにない

1032 女性 3 知らないから

1034 女性 3 わからない


